
諸会議名  湘南地区連絡協議会  第 4 回幹事会  

日  時  20220529 11：00～ 

場  所  Ｆプレイス 

出 席 者  志田・小久保・廣瀬・轡田・伊丹・萩原（弘）・西井・望月・宮川・古越・中鉢・鈴木・  

桑原・萩原（学）・稲見・戸枝・安西・鎌田・橋本・松岡・椎野・平塚・前川・小山・ 

伊藤・池田。  （24 名：網掛け欠席）   

大矢藤沢市議会議員 

 

志田議長のあいさつ 

前半の自治体クリーンクリーンキャンペーンは暑い中ご苦労

様でした。あまりゴミがなかったのが第一印象。2 日前の悪天

候で流木や、海藻にロープが絡み打ち上げられたのか、そうい

ったものが多かったように感じます。後に感想を各自よりいた

だきますので、よろしくお願いします。 

 

レジュメが届かず、先にレクリエーションの開催について議論がされました。 

開催日については、次回幹事会の 7 月 16 日（土）に合わせて開催する報告で議論は進み、いくつ

かの案がだされ、決戦投票に ①かまぼこつくり ②江の島水族館  

挙手にて圧倒的に①江ノ島水族館に決定した。家族の参加型のため、人数把握を正確に行い、昨年

のように、子供たちに『ぬいぐるみ』のプレゼントを含め行うことが確認されました。 

 

レジュメが到着したので、レジュメに沿って議事が進められました。 

 

報告事項 

第 3 回幹事会（3 月 5 日開催）から 7項目の

報告がされました。報告では、詳細な報告を

すでに HP に UP している。QR コードで確認

できるようになっている。 

湘南地域連合の報告では、メーデーでの視

聴期間中のクイズに正解すると抽選権利を

得る。昨日の幹事会終了後、抽選され、賞品

は指定の場所に贈られることになってい

る。運輸労連は 8 名が権利を得ているので、

楽しみにしてほしい。と報告がありました。 

 

 

確認事項 

１． 第 93 回メーデー湘南地区大会 感想投稿者への謝礼 

〇椎野幹事（丸全昭和運輸労働組合）・志田議長・望月事務局次長より感想が提出されましたの 

で、マックカード（1000 円分）を謝礼として手渡しました。 



２．第 93回メーデー湘南地区大会 賞品確認 

  〇16 産別からの賞品について確認しました。 

３．2022 年度 政策・制度要求と提言について 

  〇意見集約しすでに提出済み。 

４．2022 年度 地域交通政策要求について 

  〇意見集約しすでに提出済み。 

５．藤沢市の公式 LINE を利用した提言について 

  〇対応済みとなっているが、アスファルトが盛り上がっている。再度点検し大矢市議を通じて 

改善を求める。 

  〇公式ラインを使った、改善要求は出来るもの出来ないものはあるが、スピード感があるので、 

今後も利用を進めていく。 

 

 

協議事項 

１． メーデー県連補助金の残金使用について 

〇収入はメーデー県連補助金として 3 万、賞品代として各組合 1千円、７千円。計 37,000 円 

収出は、賞品代として各組合２千円、計 14,000 円 感想謝礼 3,000 円。計 17,000 円。 

残金 ２万円の使用についてレクリエーションの費用に充てることとしました。 

 

２． レクリエーションの実施について 

〇７月１６日（土）レクリエーションは多数決により新江ノ島水族館に決まりました。 

６月２４日迄に各単組人数を取りまとめ報告して下さい。 

  〇参加条件は、役員・幹事の家族（親・子）もしく 

  〇全体の予算 12 万円を超える場合は別途徴収いたします。 

 

３．組織内強化の取り組みについて 

〇神奈川県連第 55 回定期大会経過報告書への記載について、幹事会メンバーの写真、各組合 

代表が『一年間の振り返り』の投稿を行うことが確認されました。合わせて、自身のお気に 

入りの写真を望月事務局次長まで送信することも確認されました。 

 

4.政治への取り組みについて 

１）『参議院選挙に行こうよ〜！』運動の推進について 

〇湘南地区連独自の取り組みになります。参議院選挙の投票場所入り口や投票証明などを集約 

します。7 月 10 日の投票日に、集約したものを一斉に送信し、『投票に行こうよ～！』運動 

を展開することが確認されました。 

２）『貫徹通信』への取り組み 

 〇次の行動着と行動者を確認されました。 

7 月 02 日（土） 古越・伊丹・望月 

7 月 17 日・18（月）・24日（日） 志田・伊丹・望月 

    



５．共闘関係の取り組みについて 

〇8 月から実施予定の連合の日の日程と行動組合を確認しました。 

〇湘南地域連絡クリーンキャンペーン（予定）2022 年 9 月４日(日) 場所は片瀬海岸西浜 

各組合２〜３名の要請が確認されました。 

〇次回幹事会は、7 月 16 日（土）レクリエーションの実施時に開催します。事前に内容を提案 

しますので、書面にて確認していただきます。 

〇その他。６月１日(水)、水野もとこ参議院総決起集会が、藤沢市民会館大ホールにて行われ 

る。古越組織拡大委員・安西幹事、西井事務局長・岡村（ヤマト運輸労働組合厚木支部）。伊 

丹事務局長・田巻（ヤマト運輸労働組合湘南支部）、萩原事務局次長が出席することが確認さ 

れました。 

 

 

 

大矢藤沢市議会議員より 

 

〇江ノ島灯台の下にある植物園は市で経営していたが建 

て替えから江ノ島電鉄が管理をしており 

入場料が市と江ノ島電鉄で分かれていた事が解消され 

ました。 

〇今年の海水浴は感染人数病床使用率を基に点数を付け 

て中止にする基準を決めた。 

〇花火大会は小規模にて開催する。7 月 12 日・8月 19 

日・8 月 23 日、19 時半より３分間、100〜 150 発上げる予定です。 

〇交通政策要求に湘南台 2 丁目の轍になっている所にアスファルトを轢いただけになっており余

計凸凹になっている意見があり確認致します。 

〇湘南のバスケットチームが『湘南ユナイテッド BC』が B３プロになりました、署名ありがとうご

ざいました。ヘッドコーチが決まり 7 月にはメンバーが決まりますのでご紹介いたします。 

〇藤沢市が個人の方に建て直す時の査定を間違えて 2,345 万の賠償金を払います。 

〇藤沢の南口に喫煙所があり通学の学生がいる中 BOX 型に出来ないか？ 

保険課は喫煙率をゼロにと目指している。現在の喫煙スペースは環境課が作った。そこまでのコ

ストはかけられない。 

〇鵠沼のプールの跡地改修に伴い住民から海が見えなくなるからとクレームが多数入り建物を見 

直す説明を明日、5 月 30 日に説明会を開催します。 

 

以上全ての議事が終了 

13：00 閉会 

記】伊丹事務局長 

 



第1回役員会 第1回幹事会 第2回幹事会 第3回幹事会 第4回幹事会
2021.10.30 2021.11.06 2022.01.22 2022.03.05 2022.05.29

1 議    長 志田　一宏 〇 〇 〇 〇 〇

2 議長代行 小久保　誠 〇 〇 〇 〇 〇

3 副 議 長 廣瀬　秀幸 〇 〇 〇 〇 〇

4 副 議 長 轡田　光一 〇 〇 〇 〇 〇

5 事務局長 伊丹　正彦 〇 〇 〇 〇 〇

6 事務局次長 萩原　弘達 〇 欠 〇 〇 〇

7 事務局次長 西井　英勝 〇 〇 〇 〇 〇

8 事務局次長 望月　博巳 〇 〇 〇 〇 〇

9 組織拡大委員 宮川　哲与 〇 〇 〇 〇 〇

10 組織拡大委員 古越　健之 〇 〇 〇 〇 〇

11 組織拡大委員 中鉢　実 〇 〇 〇 〇 〇

12 組織拡大委員 鈴木　政男 〇 〇 〇 〇 〇

13 組織拡大委員 桑原　玲 〇 〇 〇 〇 〇

14 幹　　事 萩原　学 〇 欠 欠 〇

15 幹　　事 稲見　由梨 〇 欠 〇 〇

16 幹　　事 戸枝さくら 〇 欠 〇 〇

17 幹　　事 安西　孝夫 〇 〇 〇 〇

18 幹　　事 鎌田　春代 欠 〇 〇 〇

19 幹　　事 橋本　裕之 〇 〇 〇 欠

20 幹　　事 松岡　亮 欠 〇 欠 〇

21 幹　　事 椎野　陽一 欠 〇 〇 〇

22 幹　　事 平塚　修一 〇 〇 〇 〇

23 幹　　事 前川　賢樹 〇 〇 〇 〇

24 幹　　事 小山　哲司 〇 〇 〇 〇

25 幹　　事 伊藤　純悦 〇 〇 〇 〇

26 幹　　事 池田　健 欠 欠 欠 欠

27 友好議員 おおや徹 〇 〇 〇 〇

13名 22名 23名 24名 25名

湘南地区連出欠席表


